

新型コロナウイルス感染症に係る対応について

新型コロナウイルス感染症対策につきましては、これまで、町民皆様からのご協力とご理解をいただき、また、医療従事者の皆様をはじめ、日々、感染症対策に従事されている方々に対しましても、心から敬意と感謝を申し上げる次第であります。

新型コロナウイルス感染症につきましては、これまで、全国では累計で、1,500,000人以上、1日あたり15,000人以上の方が感染されております。国では、9月12日までの期間、4回目となる緊急事態宣言を21都道府県に、まん延防止等重点措置の実施を12県に発令している状況となっておりますが、未だに全国各地での感染者数は、増加の一途をたどっております。青森県内におきましても、各地でクラスターが発生するなど、感染者数は4,500人を越え、特に8月に入ってから、1日あたり100人を越える新規感染者数が確認された日もありました。

また、ここ三八地域においても、これまでにない感染者の増加が顕著に見られており、特に、医療提供体制への負荷がこれまで以上に増大し、医療崩壊につながりかねない事態となっております。

このような状況から、青森県では、令和3年8月27日に「新型コロナウイルス感染症緊急対策パッケージ」を発出し、県内全域を対象に9月1日から9月30日までの期間、各市町村の協力のもと感染防止対策を強化することとされました。

これに伴い、三戸町においても、行事やイベント等の中止や延期、町有施設の使用中止、児童、生徒の部活動中止等の措置を行うことといたしました。町民の皆様には、ご不便をおかけすることとなりますが、感染拡大を防止するための措置でありますので、ご理解をお願い申し上げます。

最後に、三戸町のコロナワクチン接種は、医療従事者の皆様をはじめ、町民皆様のご協力により、8割以上の方が接種を終えられました。しかしながら、現在は、家庭内における感染が拡大しております。皆様には、マスクの着用、手洗い、手指消毒、体調管理、3密の回避など、これまでも行ってきた感染予防対策を徹底し、自分自身そして、身近な人の命を守るため、より一層のご協力を重ねてお願い申し上げます。

三戸町新型コロナウイルス感染症
対策本部長 松尾和彦